



# おいざの町

夢に向かって ふみ出す一歩

やさしく かしく たくましく

創立  
150周年

令和6年度  
四ツ屋小学校  
学校報 No.3  
令和6年4月19日

## 1年生 張り切っています ～少しずつ学校生活に慣れてきました～



入学式の翌日 始業5分前には準備完了。静かに座っています☺



学校の中をたんけん 理科室・図工室では「骸骨あるかな…」とつぶやく声も。



初めての給食 ふう、おなかいっぱい！  
おかわりをする子も



元気にさようならまた明日



下りの階段は手すりを  
つかんで安全に

ときどきの入学式から10日たち、1年生の子どもたちも少しずつ学校生活に慣れてきました。朝、廊下の雨具かけにジャンパーをかけたたり、ランドセルの中から学習用具を出して机の中に入れたりと大忙しですが、自分のことは自分でしっかり準備しようがんばっています。教室に入る時は「おはようございます。」のあいさつも忘れません。「あれ、私の場所に〇〇ちゃんの袋がかかっている。まちがえたんだね。かけてあげよう。」「ここにならぶんだよ。」「教えてくれてありがとう。」友達にかけてあげる優しい言葉を聞くと思わず笑みがこぼれます。

## 大きくなって帰ってきてね ～3年生 サケの稚魚放流～



2年生による毎年恒例のサケの稚魚放流。花館小、内小友小、神岡小の3年生も参加しました。大仙市長さんの「明治時代から、サケの稚魚放流と花火は地域が大事にしてきた伝統文化です。」というお話の後、「元気に戻って来いよ～」と稚魚を放流しました。

この日の給食には、特別メニュー「米粉のサケぎょうざ」が提供されました。臭みもなく、とても食べやすくおいしくいただきました。4年後、サケもすたあ学年も大きく大きく成長していることでしょう。

# PTA学習参観・総会・懇談 ありがとうございました ～気持ちも新たにがんばる子どもたち～

16日のPTA学習参観には、多くの保護者の方にご来校いただき、ありがとうございました。まだ来ないかなと窓の外を見て落ち着かない子や照れくさそうに手を振る子など、見慣れた光景ではありますが、やはり今年度第1回目ということもあり、がんばろうとする晴れやかな表情が印象的でした。

各学年の教室では、担任の問いに元気に反応する姿や保護者の方と一生懸命考える姿があり、活気あふれる学びの様子を見ていただくことができました。総会や懇談では、事業・会計の報告や役員の変更、学年の目指す子どもの姿について説明があり、始業式、入学式に続く3度目のスタートを切りました。1年間、ご難儀をおかけいたしますが、どうかよろしくお願いたします。

みんなで声を掛け合いましょう

学校教育目標 「夢に向かって ふみ出す一歩 やさしく かしく たくましく」  
を実現するための 今年度の合い言葉 「チャレンジスイッチ オン！」



一年生（国語）  
大きな声で自分のことを話しました



二年生（国語）  
様子が分かるように、工夫して音読をしました



三年生（社会）  
四ツ屋と他のところを比べました



四年生（社会）  
調べたことを使って、都道府県クイズを作りました



五年生（国語）  
漢字の成り立ちの意味や使い方を考えました



六年生（社会）  
絵の中から憲法に関わる？（ハテナ）を見つけて学習問題をつくりました



PTA総会  
ゆりの木ホールにて